

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VOSGES, le lundi 04 novembre 2024

RECONQUÊTE! VOSGES DÉNONCE LE BUDGET DU DÉPARTEMENT DES VOSGES

Alors que le budget de 2025 est en train d'être débattu à l'Assemblée Nationale, la Fédération Reconquête! VOSGES dénonce le budget du département des Vosges.

En effet, les VOSGES accordent en 2024, **9 millions d'Euros** pour les mineurs non-accompagnés soit **1 million de plus encore qu'en 2023 !!**

Le budget alloué au social est 15 % plus élevé dans les Vosges que dans les autres départements sur la moyenne nationale.

- 1.800.000 € pour la **Fédération Médico-Sociale des Vosges** (qui s'occupe de l'accueil des mineurs isolés)
- **1274 migrants** accueillis en 2023 sur le département des VOSGES
- Asil'accueil 88, Est solidatité aux étrangers, mais aussi les hébergements d'urgence du 115.....

François VANNON en acceptant une telle dépense gaspille ainsi l'argent des Français pour favoriser une idéologie mortifère pour la France.

Depuis ce vendredi, toutes les fédérations de Reconquête! dénoncent dans la presse les dérives budgétaires scandaleuses afin d'alerter les Français sur l'utilisation de leur argent.

Vous pouvez compter sur Reconquête! pour continuer à protéger les Français et à dénoncer toutes les décisions mettant à mal notre pays.

CAROLINE HUBERT
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DES VOSGES